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Abstract (en)
The method involves collecting, from a sensor, two signals representative of the effects of the wind on a blind (1), in two measurement directions,
respectively. The signals are processed so as to provide a secondary signal representative of the effects of the wind and independent of the
orientation of the sensor in a plane defined by the two directions. The secondary signal is the intensity of resultant of the two signals over various
directions or the intensity and the direction of resultant of the signals over various directions. An independent claim is also included for a protection
device comprising a detection device.

Abstract (fr)
Procédé de détermination des effets du vent sur un store (1) ou similaire muni d'un moyen capteur (231) mesurant les effets du vent selon au moins
une première direction de mesure (X 1 ) et une deuxième direction de mesure (Y 1 ), les deux directions étant distinctes, le procédé comprenant
les étapes suivantes : - recueillir, du moyen capteur, au moins un premier signal représentatif des effets du vent sur le store ou similaire selon la
première direction de mesure et un deuxième signal représentatif des effets du vent sur le store ou similaire selon la deuxième direction de mesure,
caractérisé en ce qu'il comprend l'étape : - traiter les signaux recueillis de manière à fournir un signal secondaire représentatif des effets du vent et
indépendant de l'orientation du moyen capteur afin d'obtenir une même sensibilité de détection du capteur quelle que soit son orientation.
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